
	
	
A	l'issue	de	ces	trois	années,	j’achève	mon	mandat	au	service	des	confrères	et	de	l’Ordre.	
	
Impacté	de	plein	fouet	par	la	grève	contre	la	réforme	des	retraites	et	par	la	crise	sanitaire	que	nous	
vivons,	avec	tant	de	difficultés	à	venir,	 j’ai	tout	de	même	pu	créer	et	présider	 la	Commission	Santé	
avec	 la	mise	 en	 place	 de	 partenariats	 (CHU,	 Ligue	 contre	 le	 Cancer),	 en	 organisant	 des	 colloques	
gratuits	pour	 les	confrères	validant	au	titre	de	 la	 formation	continue	ou	encore	en	militant	pour	 la	
création	d’une	permanence	d’une	assistance	sociale	à	votre	écoute.	
	
Je	crois	avoir	su	vous	démontrer	que	l’Ordre	n’était	pas	que	déontologie	et	cotisations…	
Un	seul	mot	a	guidé	ce	mandat	:	être	à	votre	écoute	et	vous	rendre	service	par	mon	temps	et	mon	
action.	
	
Désormais,	il	convient	de	:		
-		développer	la	solidarité	et	la	cohésion	en	créant	une	grande	commission	à	votre	service	;	
-		renforcer	l’entraide	entre	nous	;	
-	vous	 défendre	 plus	que	 jamais	 face	 à	des	 remises	en	 cause	de	notre	profession,	 de	nos	 champs	
d’activité,	de	notre	indépendance,	face	à	une	volonté	d’encadrer	nos	honoraires	;		
-		vous	accompagner	dans	ces	défis	et	ce	monde	en	constante	ébullition	;	
-	 continuer	 de	 travailler	 avec	 une	 équipe	 soudée	 composée	 de	 femmes	 et	 d’hommes	 dévoués	 et	
passionnés.	
	
Ma	candidature	avec	Denis	s’inscrit	dans	des	valeurs	communes	d’expérience,	d’aide,	de	solidarité	et	
de	dévouement.	
	
J’ai	longtemps	privilégié	l’aspect	solitaire	de	la	profession,	en	tout	cas	individuel.	
Et	 dans	 le	 même	 temps,	 ce	 métier	 est	 organisé	 en	 ordres,	 soumis	 à	 des	 règles	 au	 premier	 rang	
desquelles	la	confraternité.		
	
Si	aujourd’hui	j’ai	décidé	de	suivre	Denis	dans	cette	aventure,	c’est	parce	que	nous	nous	connaissons	
depuis	20	ans	et	que	j’apprécie	l’altruisme	et	les	convictions	qu’il	a	déployés	lors	du	mandat	écoulé.	
La	grève	et	le	premier	confinement	ont	profondément	modifié	ma	perception	de	nos	institutions.	
Tout	comme	Denis,	je	suis	convaincue	qu’ensemble,	on	va	plus	loin.	
Le	 travail	 effectué	 durant	 cette	 période	 par	 notre	 Bâtonnier	 et	 par	 notre	 Conseil	 de	 l’Ordre	 ont	
permis	de	sauvegarder	l’essentiel,	en	ce	compris	notre	dignité.	
20	 ans	 après	 avoir	 prêté	 serment,	 je	 suis	 prête	 à	 œuvrer	 au	 sein	 de	 cette	 équipe	 soudée	 et	 à	
rejoindre	tous	les	autres	membres	du	Conseil	de	l’Ordre.	
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Rassemblons-nous	pour	ne	pas	subir	!	
	
																										Mes	chères	consœurs,	
																												Mes	chers	confères,	


